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Ata  da Trigésima Terceira Reunião Ordinária do Conselho Municipal  de
Saúde de Uberaba

Aos  quatro  dias  do  mês  de  fevereiro  de  dois  mil  e  quinze,  às  dezoito  horas  e
quarenta minutos, realizou-se na sede da Secretaria Municipal de Saúde, situada à
Avenida Guilherme Ferreira número 1539, a Trigésima Terceira Reunião Ordinária do
Conselho Municipal  de Saúde de Uberaba -  Gestão dois mil  e doze – dois mil  e
dezesseis, com a seguinte pauta: (1) Verificação de quorum; (2) Leitura da Pauta
para apreciação; (3) Apresentação de outros assuntos para apreciação; (4) Leitura,
para  aprovação,  da  ata  da  Trigésima Segunda  Reunião   Ordinária  do  Conselho
Municipal  de Saúde;   (5) Leitura e apreciação de requerimentos;  (6)  Informes da
Mesa Diretora; (7) Apresentação de questionamentos referentes ao demonstrativo
financeiro  do  mês  de  dezembro  de  2014;  (8)  Informes  dos  conselheiros;  (9)
Homologação dos cargos de Presidente e Vice-Presidente do Conselho Municipal de
Saúde.   Conselheiros Presentes: Marco Túlio Azevedo Cury,  Maurício Ferreira,
Elizeu Carmo de Araújo,  Benedito Liberaltino, Marcos Abel Domingues,  Marieta de
Magalhães Barbalho, José Carlos de Almeida, Manoel Tavares Neto, Denise Malvina
Dias Monteiro, Antônio Reginaldo Correa da Fonseca,   Genilda de Almeida Brito,
Silvânio Bibiano do Vale,  Luiz Antônio Pertili Rodrigues Resende, Elaine Teles Vilela
Teodoro, Augusto César Hoyler, Beatriz Alves Ferreira, Fernando Henrique Ignácio
dos  Santos,  Joaquina  de  Fátima  Mendonça   e  Nivaldo  Pereira  da  Fonseca.
Representante(s)  da  Secretaria Municipal  de  Saúde: Mônica  Arantes  Ribeiro
Campos e Ana Lúcia Vasconcelos de Paula Moreira.  Convidados: Simone Alves da
Mata e  Cristiane Pereira Fernandes.   (1) Verificação de quorum; A reunião teve
início às dezoito horas e quarenta minutos. Foram apresentadas as justificativas das
ausências dos conselheiros Lázaro,Ulisses,Maristela,Weufale e Aurélio.  (2) Leitura
da Pauta  para  apreciação: A  pauta  foi  aprovada.  (3)  Apresentação  de outros
assuntos para apreciação; A vice- presidente Beatriz Ferreira fez a leitura de um
ofício  do  Prefeito  Paulo  Piau  nomeando  Marco  Túlio  Azevedo  Cury  como
representante  da  gestão  no  Conselho  Municipal  de  Saúde  e  memorando  do
Secretário  de  Saúde  Marco  Túlio  Azevedo  Cury  indicando  Elaine  Teles  Vilela
Teodoro  como  conselheira  suplente.  Após  a  recomposição  da  Mesa  Diretora,  a
conselheira  Genilda  solicitou  a  participação  da  cidadã  Célia,  moradora  do  bairro
Abadia. O conselheiro Maurício discordou porque no Regimento, o conselheiro deve
ceder seu tempo para seus convidados pronunciarem. O conselheiro Elizeu disse
que deve haver comunicação com antecedência à Mesa Diretora. O Plenário permitiu
a  participação  da  referida  moradora.  Célia  disse  que  representa  um  grupo  de
pessoas que luta  pela saúde e que tem sérias denúncias sobre as Unidades de
Pronto Atendimento e que morreram 23 pacientes na UPA Dr. Humberto Ferreira até
aquela  data  e  21  mortes  na  UPA São  Benedito.  Célia  disse  que  a  farmácia  da
Unidade Nossa Senhora da Abadia foi  fechada e os usuários foram prejudicados.

Ata da  Trigésima Terceira Reunião Ordinária da Gestão 2012-2016 do Conselho Municipal de Saúde de Uberaba

10



Conselho Municipal de Saúde de Uberaba

Livro de Atas das Reuniões de 2015

Folha
nº

Como  Célia  se  manifestou  de  forma  alterada,  Marco  Túlio  solicitou  que  ela  se
acalmasse  porque  pode  conversar  com  ela  posteriormente  e  foi  marcada  uma
reunião  no  gabinete  do  Secretário.  (4)  Leitura,  para  aprovação,  da  ata  da
Trigésima Segunda Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde; A ata
foi  aprovada.  (5)  Leitura  e apreciação  de  requerimentos; a)  Requerimento  da
conselheira Marieta pelo qual solicitou as Propostas aprovadas na VII Conferência
Municipal de Saúde e a apresentação do Relatório de Pendências do Conselho. b)
Requerimento da conselheira Genilda pelo qual solicitou a apresentação do Relatório
da  Ouvidoria  referente  ao  ano  de  2014  e  do  mês  de  janeiro  de  2015.  Os
requerimentos  foram aprovados.  (6)  Informes da Mesa Diretora: a)   Informativo
sobre  a  Plataforma  Eletrônica  Publinexo.   b)   Relatório  do  CODAU  referente  à
Qualidade da Água nos meses de novembro e dezembro de 2014.  c)   Ofício  nº
52/2015/14ª PJU – Defesa da Saúde pelo qual foi encaminhada a Recomendação
Administrativa nº 02/2015 – Hospital da Criança. d) Cópia dos ofícios da Secretaria
Municipal  de  Saúde  para  Dra.  Ana  Paula  Bose-  Diretora  Clínica  do  Hospital  da
Criança e para Dra. Cláudia Alfredo Marques Carvalho- Promotora de Justiça como
resposta à Recomendação Administrativa nº 01/2015. e) Informações sobre o Banco
de Leite. f) Respostas da Referência Técnica em Farmácia Ana Vera Abdanur sobre
lista de medicamentos em falta. g) Eleição dos conselheiros para compor comissão
para alteração da Lei e do Regimento do Conselho. Foram eleitos os conselheiros:
Marieta,  Genilda,  Elizeu,  Maurício,  Nivaldo  e  Elaine.  (7)  Apresentação  de
questionamentos referentes ao demonstrativo financeiro do mês de dezembro
de  2014:  Não  foram  apresentados.  A  conselheira  Genilda  reforçou  sobre  a
necessidade de realizar reunião da Câmara Técnica de Finanças, Contabilidade e
Auditoria.   (8)  Informes  dos  conselheiros:  a) O  conselheiro  Maurício  solicitou
oportunidade para que um grupo de profissionais de odontologia fossem recebidos
pelo  Secretário  de  Saúde.  Maurício  solicitou  que  fosse  verificado  se  alguns
servidores  que  estão  sob  investigação  ainda  continuam  trabalhando  como
plantonistas. b) A conselheira Marieta disse que na Unidade Matricial Maria Thereza,
a médica não pode atender porque estava de licença médica exercendo seu direito
de trabalhadora. Marieta disse que tomou conhecimento de que foi o Subsecretário
de Saúde quem determinou o fechamento da farmácia da Unidade Matricial Nossa
Senhora da Abadia e que os atendimentos fossem transferidos para a farmácia de
acolhimento.  Marieta  solicitou  que  essa  decisão  fosse  revista  porque  são  pagos
plantões desnecessários e os usuários do bairro Abadia estão reclamando muito.
Marieta disse que gostaria de saber o número de processos administrativos e de
mandatos  judiciais.  Marieta  também  apresentou  uma  lista  de  medicamentos  e
insumos  em  falta  nas  farmácias  da  Secretaria  de  Saúde: MEDICAMENTOS
PADRONIZADOS PARA  FARMÁCIA BÁSICA DO MUNICÍPIO EM FALTA NO DIA
04/02/2015:  Ácido  Acetilsalicílico  (AAS)  100  mg  comprimido,Alendronato  de
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sódio10mg,comprimido,Anlodipino Bensilato 5 mg comprimido, Beclometasona 250
mcg/dose spray 200 doses,Benzoato de Benzila 250 mg/mL emulsão tópica frasco
100  mL,BROMAZEPAM  6  MG  ,Brometo  de  escopolamina  10  mg
comprimido,Carbamazepina  400mg  comprimido,Carbonato  de  Cálcio+Vitamina
D,Carbonato de Cálcio 1250 mg comprimido, Complexo B Drágea,Diclofenaco De
Sódio  comprimido,Ibuprofeno  200  mg  comprimido,Imipramina  10  mg
comprimido,Isossorbida  10  mg  comprimido,Levomepromazina  25  mg
comprimidos,Levomepromazina  100  mg  comprimidos,Levotiroxina  Sódica  25  mcg
comprimido  Nortriptilina  Cloridrato  50  mg  comprimido,Prednisona  5  mg
comprimido,Sinvastatina 10 mg comprimido,Sinvastatina 20 mg comprimido,Varfarina
5 mg comprimido.  MEDICAMENTOS PADRONIZADOS PARA FARMÁCIA BÁSICA
DO MUNICIPIO DE UBERABA PARCIALMENTE EM FALTA NO DIA 04/02/2015
Aminofilina  comprimido  100mg.  Em  falta  nas  Farmácias  Básicas  da  Abadia,
Eurico Villela e URS São Cristóvão.  Amoxicilina+Clavulanato 250mg + 62,5/ 5 Ml
suspensão  oral  frasco  75mL  Em  falta  na  Farmácia  Básica  da  Abadia.
Beclometasona  Dipropianato  50mcg/dose  spray  oral  200  doses  Em  falta  nas
Farmácias Básicas Eurico Villela, URS São Cristóvão e George Chirée Jardim.
Brometo de escopolamina  10 mg/ml frasco 20 mL Em falta nas Farmácias Básicas
Eurico Villela,  URS São Cristóvão e George Chirée Jardim.Carbamazepina 20
mg/mL  suspensão    frasco  100  mL  Em  falta  na  Farmácias  Básica  Abadia
Cefalexina 250 mg/5mL suspensão oral  frasco 60 mL Em falta na Farmácia Básica
Eurico Villela tem somente UM frasco. Cloreto de Potássio 6% solução oral frasco
100 mL  Em falta na Farmácia Básica Eurico Villela.CLORPROMAZINA GOTAS
Em falta na Farmácia Básica URS São Cristóvão.DIMENIDRINATO GOTAS  Em
falta na Farmácia Básica URS São Cristóvão.Etinilestradiol + levonorgestrel 0,03
+0,15 mg  comprimido  Em falta nas Farmácias Básicas URS Boa Vista, Eurico
Villela,  Abadia  e  George  Chirée  Jardim.  42  Drageas  URS  São  Cristóvão.
Ibuprofeno 50 mg/mL gotas solução oral frasco 30 mL Em falta na Farmácia Básica
URS São Cristóvão Isossorbida 5 mg comprimido Em falta nas Farmácias Básicas
URS  Boa  Vista,  Eurico  Villela,  Abadia  e  URS  São  Cristóvão.  TEM  230
COMPRIMIDOS GEORGE CHIRÉE JARDIM,  Norestisterona  0,35  mg comprimido
Em falta nas Farmácias Básicas Eurico Villela e URS São Cristóvão. Nortriptilina
Cloridrato  25mg  comprimido  Em  falta  na  Farmácia  Básica  URS  Boa  Vista.
Polivitamínico  +  sais  minerais  solução  oral  gotas  frasco  Em  falta  na  Farmácia
Básica  URS São Cristóvão. CONTINUAM  FALTANDO  AINDA EM TODAS  AS
UNIDADES  DE  SAÚDE  DA  SMS  EM  14/02/2015  OS  SEGUINTES  INSUMOS
(CORRELATOS – MATERIAIS DE ENFERMAGEM) E MATERIAIS DE LIMPEZA E
HIGIENE:  INSUMOS  EM  FALTA  EM  TODAS  AS  UNIDADES  DE  SAÚDE  EM
04/02/2015 Ácido  peracético   para  esterilização  de  máscaras  de  nebulização
Ataduras crepe faixas Descartrex  (estão usando saco preto e caixa de papelão
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comum) Equipo Escovinha para coleta de Papanicolau Esparadrapo Espátula para
coleta de Papanicolau Especulo no município de Uberaba por isso não esta fazendo
papa Nicolau, resto. Faixa de contenção Filme de todos os tamanhos para RX em
falta  no  Eurico  Villela  e  São  Cristovão  acabando. GazesTonner  para  impressão
Micropore  Papel  grau  cirúrgico  para  esterilizar  material,  infelizmente  continuam
usando papel CRAFT que esta proibido pela ANVISA.  RESOLUÇÃO - RDC Nº
15, DE 15 DE MARÇO DE 2012, Dispõe sobre requisitos de boas práticas para o
processamento de produtos para saúde e dá outras providências. Na Seção VII
Da Inspeção, Preparo e Acondicionamento dos produtos para saúde em seu
Art. 79 Não é permitido o uso de embalagens de papel kraft, papel toalha, papel
manilha, papel jornal e lâminas de alumínio, assim como as embalagens tipo
envelope de plástico transparente não destinadas ao uso em equipamentos de
esterilização.Seringas  20  mL, Seringas  5  mL,Luvas  de  péssima  qualidade
MATERIAS DE HIGIENE E LIMPEZA EM TODAS AS UNIDADES DE SAÚDE DA
SMS EM 04/02/2015 sanitária (hipoclorito 1%)Copo descartável,Detergente,Pano de
chão,Papel  higiênico,Papel  toalha,Sabão,Sabonete  ,Saco  de  lixo  infectante. A
conselheira Elaine disse que a Unidade de Saúde Roberto Abdanur foi entregue com
problemas na infra-estrutura e a empresa foi  notificada para corrigir  as falhas.  A
conselheira Genilda disse que esteve no local e verificou os problemas e que foi
procurada por uma senhora que reclamou da impossibilidade de fazer nebulização na
referida unidade,  inaugura-se uma unidade a toque de caixa com prejuízo para os
usuários com aprovação dos engenheiros da infraestrutura da Prefeitura Municipal de
Saúde de Uberaba, solicito identificar responsabilidades técnicas pela liberação das
obras com abertura de processos administrativos.  Elaine informou aos conselheiros
que o convênio da UNIUBE para atuação na Unidade George Chiree foi assinado no
dia  05/12/2014.  A  conselheira  Genilda  disse  que  não  foi  apresentado  e  nem
aprovado  pelo  Conselho.  Genilda  e  Marieta  afirmaram  que  todos  os  convênios
devem ser submetidos ao Plenário do Conselho. Marco Túlio disse que iria verificar.
d)  A  conselheira  Genilda  disse  que  deve  ser  composta  uma  comissão  de
conselheiros  para  avaliar  as  auditorias  realizadas  pelo  DENASUS.    (9)
Homologação  dos  cargos  de  Presidente  e  Vice-presidente  do  Conselho
Municipal de Saúde. Houve inversão de pauta e esse item foi discutido no início da
reunião.  A  Vice-Presidente  do  Conselho  Beatriz  falou  sobre  a  necessidade  de
recompor a Mesa Diretora do Conselho e que o representante deveria pertencer ao
segmento do governo ou prestadores de serviço. A conselheira Genilda disse que o
Conselho  recebeu  uma  Recomendação  do  Ministério  Público  no  sentido  de  não
haver acúmulo de cargos como de Secretário de Saúde e Presidente do Conselho.
Genilda acrescentou que houve muitos desgastes, porque o último Presidente do
Conselho não participava das reuniões da Mesa Diretora e que foram tempos difíceis,
sem  diálogos  e  que  até  os  documentos  do  Conselho  demoravam  a  chegar.  O
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conselheiro  Maurício  disse que o Ministério  Público  recomenda e  não determina.
Maurício disse que na sua opinião, o Presidente do Conselho deve ser o Secretário
de Saúde porque todas as ações dependem do mesmo e os conselheiros podem
falar diretamente com o Secretário, sem intermediários. O conselheiro Benedito disse
que  todos  os  documentos  do  Conselho  serão  encaminhados  ao  Secretário.  O
conselheiro  Silvânio  disse  que  foi  uma conquista  importante  do  Conselho  eleger
democraticamente o Presidente e as ações do Secretário independem da condição
de  Presidente  do  Conselho.  Silvânio  disse  que  no  seu  entendimento,  a  Vice-
Presidente deveria assumir a Presidência. O conselheiro Antônio Reginaldo disse
que respeita o posicionamento do conselheiro Maurício mas  não concorda com sua
opinião porque na prática é difícil desempenhar os dois papéis, mas que considera
importante a participação do gestor na Mesa Diretora. O Secretário interino de Saúde
Marco Túlio  Azevedo Cury disse  que sempre teve  vontade de ser  Secretário  de
Saúde não por vaidade mas por ter a intenção de fazer uma boa gestão. Marco Túlio
disse que já trabalhou em outras gestões na Secretaria de Saúde e percebeu que os
Secretários eram ausentes. Marco Túlio disse que se comprometeu em fazer um
trabalho  sério  e  quer  ser  participativo  no  Conselho,  não  necessariamente  como
Presidente. Em relação às Organizações Sociais, Marco Túlio disse que irá fiscalizar
as  Unidades de Pronto  Atendimento  e  se  a  gestão não for  satisfatória  não será
continuada. Marco Túlio disse que faz questão que sua equipe esteja presente nas
reuniões  do  Conselho  e  que  sempre  terá  disponibilidade  para  receber  os
conselheiros  que  na  sua  opinião   são  importantes  colaboradores  da  gestão.  O
conselheiro Maurício então sugeriu que a Vice-Presidente assumisse a  Presidência
e que fosse eleito um novo Vice-Presidente do Conselho. O conselheiro Estadual
Jurandir Ferreira disse que a Recomendação do Ministério Público é baseada em
legislações e portarias e  que o acúmulo de atribuições do Secretário  dificulta  os
trabalhos. O conselheiro Marcos Abel disse que na sua opinião deveria haver nova
eleição para Presidente do Conselho. O conselheiro Nivaldo disse que, por questão
de lógica,  a  Vice-Presidente deveria  assumir  a  Presidência.  O conselheiro  Elizeu
concordou. Em seguida, o Plenário do Conselho, através de votação decidiu que o
cargo de Presidente do Conselho deveria ser ocupado pela Vice-Presidente Beatriz
Alves Ferreira. Logo após, foi eleito por aclamação, Marco Túlio Azevedo Cury como
Vice-Presidente do Conselho.  Encerramento: Após todos os assuntos discutidos, às
vinte e duas horas, a Trigésima Terceira Reunião Ordinária da Gestão Dois Mil e
Doze  –  Dois  Mil  e  Dezesseis  do  Conselho  Municipal  de  Saúde  de  Uberaba,  foi
encerrada e eu, Mônica Arantes Ribeiro Campos, lavrei a presente ata, que depois
de lida e aprovada, será assinada por todos os presentes. Uberaba, quatro de março
de dois mil e quinze.

Marco Túlio Azevedo Cury.....................................................................................
Elaine Teles Vilela Teodoro....................................................................................
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Maurício Ferreira....................................................................................................
Genilda de Almeida Brito........................................................................................
Aurélio Luíz da Costa Júnior...................................................................................
Manoel Tavares Neto.............................................................................................
Benedito Liberaltino................................................................................................
Elizeu Carmo de Araújo..........................................................................................
Denise Malvina Dias Monteiro................................................................................
José Carlos de Almeida..........................................................................................
Marcos Abel Domingues.........................................................................................
Marieta de Magalhães Barbalho.............................................................................
Antônio Reginaldo Correa da Fonseca...................................................................
Luiz Antônio Pertili Rodrigues Resende.................................................................
Fernando Henrique Ignácio dos Santos.................................................................
Silvânio Bibiano do Vale.........................................................................................
Nivaldo Pereira da Fonseca...................................................................................
Beatriz Alves Ferreira.............................................................................................
Augusto César Hoyler.............................................................................................
Joaquina de Fátima Mendonça
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